



## 7/2 [土] 第14回弥富市子ども会大会を開催しました

十四山スポーツセンターにて弥富市子ども会大会を開催しました。  
第1部の式典では、市内の子ども会を代表し、4つの子ども会と2名の育成者の方が表彰を受けられました。第2部ではレクリエーションとして、参加した子ども全員でパラスポーツの『ボッチャ』を体験し、とても盛り上がっていました。当日は、育成者や学生ボランティアなど、大会関係者の皆さんの協力のもと無事に開催することができました。

# まちの話題

くらしの情報を発信

## 市公式SNS



## 8/4 [木]

### 子ども会による きんちゃんバス 乗車体験

きんちゃんバス利用促進事業の一環で、潮風子ども会の子もたちが、きんちゃんバスへの乗車を体験しました。きんちゃんバス無料お試し乗車券を利用し、南部コミュニティセンターから弥富市役所まで行き、歴史民俗資料館を見学しました。



## 7/22 [金] 7/28 [木]

### 市内保育所で行われた やとみ金魚すくい

このイベントは、子どもたちに市の特産品である「弥富金魚」に親んでもらい、その魅力を知ってもらうためのものです。  
子どもたちは、さまざまな大きさや色の金魚に興味津々で、とても楽しそうに金魚すくいをしていました。初めて紙のポイで金魚すくいに挑戦し、見事すくえた子どもたちは、とても嬉しそうでした。

## 8/1 [月]



### 現役最高齢馬ヒカルアヤノヒメ号を 一日警察馬に委嘱するなどした 防犯キャンペーンが開催されました

蟹江警察署では、8月1日から実施される「夏の安全なまちづくり県民運動」に合わせ、著名な現役最高齢競走馬「ヒカルアヤノヒメ号」を一日警察馬に委嘱し、井上哲氏(名古屋競馬場調教師)および尾崎章生氏(騎手)を一日警察官に委嘱して、同競馬場内において防犯広報啓発キャンペーンを開催しました。  
愛知県競馬組合などの協力により作成されたヒカルアヤノヒメ号の特殊詐欺被害防止啓発ポスター、防犯リーフレットなどを一日警察官とともに来場者へ配付しながら、犯罪被害防止を呼び掛けました。

## 8/5 [金]

### セントレア 親子サマースクール ~夏休みの思い出~

中部国際空港にて親子で参加できるサマースクールを開催しました。海外から危険なものが持ちこまれないよう税関で活躍する麻薬探知犬などのお仕事や元航空管制官の田中秀和氏から飛行機や空港の豆知識について楽しく学び、セントレアへの親しみや理解を深めました。



## 防災クイズに挑戦してみませんか?

問題 災害時、避難するときの重要な情報の集め方で正しいのはどれでしょうか 答えは下をご覧ください。

- 1 自分の判断で行動する
- 2 近所のうわさなど、人から聞いた情報を集める
- 3 ラジオなどの情報などを聞く